



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 087
24 de febrero de 2016

Docentes UCE conforman Directiva de la ACE

La Academia de Ciencias del Ecuador, ACE, eligió su nueva directiva para el período 2016-2019. La Directiva quedó conformada de la siguiente manera: Dra. Paola Leone (Presidente), Dr. César Costa (Vicepresidente), Dr. Juan Carlos De los Reyes (Secretario), Dr. Ericson López (Tesorero), Dr. Ángel Guevara (Vocal), Dr. Richar Rodríguez (Vocal) y Dr. Omar Torres (Vocal).

Dos docentes/investigadores de la Universidad Central del Ecuador fueron electos vocales, el Dr. Ángel Guevara y el Dr. Richar Rodríguez. Los demás directivos pertenecen a las Universidades: De las Américas, Escuela Politécnica Nacional y Católica del Ecuador.

La ACE es una organización creada con finalidad científica y social para promover la investigación y facilitar el intercambio de la información científica entre sus miembros. La conforman científicos ecuatorianos o residentes en el Ecuador que trabajen en las disciplinas de las Ciencias de Vida, de la Tierra, Exactas, Químicas y Sociales.

